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"Mit 48 Prozent aller Stimmen hat die CDU bei der

Stadtratswahl sehr gut abgeschnitten. Wir bedanken uns bei den vielen tausend Wählern, die dieses Ergebnis möglich

gemacht haben", so Burgwedels Stadtverbandsvorsitzender Rainer Fredermann nach der gestrigen Kommunalwahl. "Das

Ergebnis ist auch im Verhältnis der Stadtratswahlen der letzten Jahrzehnte mehr als zufriedenstellend. Wir sind damit

doppelt so stark wie die nächststärkste Kraft, der SPD, die sich nicht nennenswert aus ihrem historischen Tief in 2011

befreien konnte. Dass wir selbst nicht ganz an das beste, jemals eingefahrene Ergebnis von 2011 herankommen, wo

gleichzeitig die Bürgermeisterwahl stattfand, war auch angesichts eines nicht einfachen Bundestrends zu erwarten. Der

Verlust der absoluten Mehrheit der Sitze ist in erster Linie der breiteren Parteienlandschaft im zukünftigen Stadtrat

geschuldet. Wir werden wie in der Vergangenheit auch allen im Stadtrat vertretenen Kräften eine konstruktive

Zusammenarbeit anbieten und freuen uns darauf, im Interesse aller Bürgerinnen und Bürgern unsere Stadt in den nächsten

fünf Jahren maßgeblich mitgestalten zu dürfen", gibt er zum Ergebnis bekannt.
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